

Allocution de Sa Majesté Le Roi à la Mairie de Madrid

"Louange à Dieu,
Que la prière et la paix soient sur le Prophète, sa famille et ses compagnons

Excellence, Monsieur Alvarez del Manzano,
Maire de Madrid,
Messieurs les Conseillers,
Mesdames et Messieurs

Je Voudrais, tout d'abord, vous exprimer Nos sincères remerciements pour la traditionnelle hospitalité espagnole et pour l'accueil chaleureux qui Nous a été réservé depuis Notre arrivée à Madrid. Nous voudrions également exprimer notre joie d'être aujourd'hui dans ce prestigieux édifice qu'est le siège de la Mairie de Madrid.

Nous Vous remercions également de Nous avoir remis la clef d'or de cette belle ville, la capitale du pays européen le plus proche des côtes du Maroc. Nous sommes très touché par cette distinction honorifique car la signification de ce geste témoigne des liens profonds et traditionnels unissant Nos deux peuples.

Monsieur le Maire,

A cette occasion, Nous sommes heureux de souligner les excellentes et étroites relations qui existent entre le Maroc et l'Espagne et que régit le traité d'amitié, de bon voisinage et de coopération, initié par Notre Vénéré Père, Sa Majesté le Roi Hassan II, que Dieu L'ait en Sa Sainte Miséricorde, et Sa Majesté le Roi Juan Carlos 1-er à Madrid en 1989 et signé à Rabat en 1991. Ce traité qui porte sur tous les domaines de notre coopération comporte les mécanismes adéquats à même de sauvegarder et de consolider les relations existant entre nos deux peuples.

L'Espagne est un pays voisin auquel Nous accordons un intérêt particulier. Aussi, saisissons-Nous cette occasion pour exprimer Notre ferme volonté de continuer à consolider et à renforcer davantage Nos relations afin de leur conférer le caractère privilégié qu'elles doivent avoir du fait de Notre histoire commune et de Notre situation géographique, ce qui nous place au carrefour des cultures et des civilisations qui ont forgé l'histoire du bassin méditerranéen.

Monsieur le Maire,

Depuis Notre arrivée à Madrid, Nous n'avons cessé d'admirer, comme Nous l'avons toujours fait lors de Nos précédents séjours, la richesse de cette ville magnifique, où cohabitent, en parfaite harmonie, les vestiges historiques de différentes époques et les édifices les plus modernes, ce qui fait de Madrid une destination privilégiée sur le plan international.

Monsieur le Maire,

Je voudrais vous féliciter pour la politique suivie dans la gestion de la mairie de Madrid, qui a fait de cette ville l'une des capitales les plus importantes d'Europe, où se tiennent des forums politique, économique, culturel et scientifique internationaux de haut niveau, lui permettant ainsi de jouer un rôle de premier ordre.

Mettant à profit le jumelage de Nos deux capitales, Rabat et Madrid, il serait opportun de développer des actions ambitieuses dans différents domaines afin de consolider les relations politiques, économiques et culturelles entre les deux villes et de dynamiser le potentiel d'amitié, de compréhension et d'affinités existantes.

Ces actions auraient pour objectif la promotion de la connaissance et de l'entente entre les deux sociétés civiles, en améliorant les perceptions que nous avons les uns des autres, ce qui ne manquerait sans doute pas de susciter de nouvelles initiatives qui sont fondamentales pour Notre progrès commun.

Monsieur le Maire,

Avant de conclure, Nous voudrions Vous réitérer Nos remerciements pour toutes les marques d'attention que vous Nous avez témoignées et vous exprimer Nos meilleurs vœux de succès, afin de poursuivre votre noble action dans cette belle ville. Nous souhaitons également prospérité et bonheur au peuple espagnol ami et à tous les madrilènes en particulier.

Merci beaucoup

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction de Dieu soient sur Vous. "